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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.10.2019 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

immer wieder kommt es in der Magdeburger Allee zu Unfällen zwischen der Straßenbahn und 

Fußgängern. Diese enden leider oft mit schweren Verletzungen oder sogar tödlich. Das 

Gefahrenpotenzial ergibt sich zum einen aus Übergängen ohne Regelung mit Lichtsignalanlagen 

(LSA) und zum anderen aus Übergängen bei denen der Straßenraum mit LSA geregelt ist, der 

Bahnübergang jedoch nicht. 

 

Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Fragen: 

 

(1) Welche Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung die Sicherheit an den genannten 

Übergängen zu erhöhen? 

 

(2) Welche Möglichkeiten sieht die EVAG die Sicherheit an den genannten Übergängen zu 

erhöhen? 

 

Vielen Dank. 
 

Anlagenverzeichnis 

 
 

 

 

25.10.2019, gez. i.A. Gründig   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion SPD, Herr Warnecke 
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